

En Mercosur sugieren suspender a Paraguay por destituir a Lugo

• Los cancilleres preparan un documento previo que suspenderá a Paraguay de la organización hasta el 2013. El presidente Morales habló en Mendoza de tres golpes de Estado.



REUNIÓN DE CANCELLERES EN MENDOZA, MIENTRAS LA PRESIDENTE DE ARGENTINA INVITABA A UNA CENA A SUS PARES DE BOLIVIA Y URUGUAY.

Los cancilleres del Mercosur se sentaron a almorzar con un menú consumado. Ya consensuaron que Paraguay quedará suspendido más allá de esta cumbre en castigo por la acelerada y controvertida destitución de Fernando Lugo el viernes pasado.

"Habrá un documento de condena a Paraguay por la destitución de Lugo",

confirmaron fuentes diplomáticas. El texto se acordará a nivel canceleres y hoy llegará las firmas de los presidentes de los miembros plenos del Mercosur: Dilma Rousseff, Cristina Kirchner y José Mujica. Cristina Fernández y sus pares de Bolivia y Uruguay cenaron en la bodega Escorihuela. Los mandatarios de Brasil,

Ecuador, Chile y Venezuela se sumarán hoy al debate.

Evo Morales agradeció la hospitalidad argentina y no desaprovechó la oportunidad para referirse a tres supuestos golpes de estado que habría sorteado en su gestión.

• Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

Choferes elevaron pasajes en días de conflicto en La Paz

Algunos transportistas de minibuses, taxis y radiotaxis continúan cometiendo una serie de abusos contra la ciudadanía paceña con la aplicación arbitraria de tarifas, rutas, tramos y paradas, sin control alguno.

Por un tramo que cubre ocho cuadras desde la avenida Mariscal Santa Cruz hasta la avenida 6 de Agosto, el pasajero tuvo que pagar Bs 8; desde Obrajeros hasta el inicio de San Jorge Bs 15 y desde el sector de la avenida Montes hasta el Estadio el pasaje subió a Bs 12.

• Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Gobierno y Ametex firmarán acuerdo por alquiler de fábricas

El Gobierno y representantes de la empresa América Textiles (Ametex), alcanzaron un preacuerdo por el alquiler de cuatro fábricas de la textilera, a favor de la Empresa Pública Nacional Textil (Enatex), además considera el pago de beneficios sociales adeudados a los trabajadores.

El secretario general de la Fábrica Ilasa, Valeriano Cruz, informó que el mencionado convenio estaría suscrito hasta el viernes por un monto total aproximado de 24 mil dólares mensual.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Gobierno no dialogará con representantes de indígenas



UNA NIÑA DE SEIS MESES DE EDAD, DE NOMBRE KAREN YESÉNIA FABRICANO, MURIÓ AYER A RAÍZ DE UNA INFECCIÓN RESPIRATORIA AGUDA, AGRAVADA POR LA ALTURA Y EL CLIMA INVERNAL DE LA PAZ.

Turquía despliega armamento en frontera con Siria

Turquía desplazó ayer su artillería antiáerea, lanzacohetes y otras armas a lo largo de su frontera con Siria, un despliegue militar que sucede mientras las potencias mundiales muestran nueva urgencia por resolver la crisis antes de que se extienda por la región.

Anteriormente un aliado de Siria, Turquía se ha convertido en uno de los más duros críticos del régimen de Assad y el derri-

bo de un avión militar turco la semana pasada ha agravado las tensiones entre los dos vecinos.

Una pequeña caravana de camiones militares, remolcando cañones antiáereos, ingresó en una base militar cerca del poblado Ironterizo de Guvecci, mostraron imágenes de la televisora TRT.

Los lazos entre Turquía y Siria no habían estado tan débiles desde finales de la década

de 1990, cuando los países vecinos estuvieron cerca de declararse la guerra. El conflicto fue agudo durante las décadas de 1980 y 1990 mientras Turquía desarrollaba lazos militares con Israel y Siria dio refugio a Abdulla Ocalan, un líder de la guerrilla cruda que ha sido condenado a cadena perpetua por el gobierno turco.

El pedido de diálogo de la novena marcha del Territorio Indígena del Parque Nacional Isiboro Secúre (Tipnis), que mantuvo 62 días de caminata, fue respondido por el Gobierno con una serie de acusaciones contra sus dirigentes.

El ministro de Gobierno, Carlos Romero, dijo que se descarta un encuentro con los dirigentes acusados de narcotráfico, de pretender instalar casas de juegos de azar y de tráfico de madera, como el caso de Bertha Bejarano y Adolfo Chávez, presidente de la Confederación de Pueblos Indígenas de Bolivia (CIDOB).

Los marchistas consultados por EL DIARIO sobre algunos de los riesgos que representaría a futuro la construcción de una carretera en esa región, se refirieron al peligroso asentamiento ilegal de colonizadores y cacaleros que dañarían al medio ambiente.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



EL NORTEAMERICANO WILLIAM PETTY SE MOSTRÓ ESPERANZADO EN QUE EL NUEVO PLAN DE SALVATAJE DE AEROSUR SATISFAGA LAS EXPECTATIVAS DEL GOBIERNO.

William Petty presenta hoy el segundo plan de salvataje de AeroSur

El inversor norteamericano William Petty, luego de reunirse ayer con el ministro de Obras Públicas, Vladimir Sánchez, sostuvo que presentará hoy, por segunda vez, el plan de salvataje para reanudar vuelos y rescatar a AeroSur de la quiebra.

Además, aseguró que reformulará algunos puntos del anterior plan de salvataje, que presentó el pasado 19 de junio, que fue observado por la

Autoridad de Regulación y Fiscalización de Telecomunicación y Transporte (ATT).

Por su parte, el vocero de los trabajadores de Santa Cruz, Gonzalo Urquidí, manifestó que pese a la positiva expectativa que se tiene de este encuentro, el personal se mantiene en estado de emergencia hasta que concluyan las negociaciones.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Misicuni contará con una planta de tratamiento de agua

La próxima semana se iniciará la construcción de una planta para el tratamiento de agua en el complejo múltiple de Misicuni, en el departamento de Cochabamba, obra que demanda una inversión de al menos 4 millones de dólares.

Esta información fue dada a conocer por el gerente general de la empresa Misicuni, Leonardo Anaya, quien sostuvo la planta de tratamiento de agua ocupará cerca a una

hectárea de terreno y empleará el líquido saliente de la presa, que actualmente está en construcción.

La primera fase de la planta permitirá tratar 1.000 litros de agua por segundo, también se prevé que se podrá construir una de similar capacidad si aumenta la demanda de líquido en los municipios del eje metropolitano.

• Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo



Italia sueña con la Eurocopa 2012

CON UN DOBLETE DEL CUESTIONADO ATACANTE MARIO BALOTELLI, ITALIA PASÓ A LA FINAL DE LA EUROCOPA AL VENCER 2-1 A LA FAVORITA ALEMANIA EN VARSOVIA, DONDE RATIFICÓ SU SUPREMACÍA HISTÓRICA ANTE LOS ALEMANES. LA GRAN FINAL SERÁ EL DOMINGO ANTE ESPAÑA.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia